
 

◇歌唱 割愛                ◇会長挨拶                  

◇幹事報告        ◇委員会報告 ホームページ ほか 

◇卓話 「PETS 報告」 古知屋光洋会長エレクト 
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2020-2021 年度 
painted by Kenzo Tanaka 

第 61代会長 大箭 剛久 

第 61代幹事 杉田 祐一 

 

＝本日の例会行事＝ 

2021 年 3 月 18 日（木） 第２９２０回例会［オンライン］ 天候：晴れ 司会：加瀬義明副幹事 No. 27 

◎委員会報告 

ホームページ［小澤会員］：更新状況報告 

60周年実行委員会［河本会員］：１分間動画の撮影につい

ての確認 

◎幹事報告 

◇米山奨学会より  『ハイライトよねやま ２５２号』   

◇タウンニュース 

写真は卓話の古知屋会長エレクト、委員会報告の河本

会員、幹事報告の杉田幹事 

mailto:c3rc@io.ocn.ne.jp


日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

３／１８ ２９２０ ４０ ２７ ２７ ０ ０ １００％  

３／４ ２９１８ ４０ ３４ ３２ ２ ０ １００％ １００％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 杉田祐一幹事 ※例会出席率は特例で「出席者＝計算会員数」にて計算されています 

卓話「PETS 報告」古知屋光洋会長エレクト 

 3/13 にオンラインの PETS がありました。トラブ

ル続出で結構面白かったです。まず、地区が用意した

ZOOM が 100 人までの契約だったらしく、参加者が

100人を超えていたので、入室できない会長エレクト

がたくさんいました。それで、地区の委員長さん、う

ちのクラブでは中山さんや岩澤さんなどが一旦退室

してもらって、会長エレクトが入れるようにするとい

うことになりました。 

 その日は日本の 6地区合同のPETSだったようで、

福島を中心とする 2530 地区、新潟の 2560 地区、岐

阜・三重の 2630地区、大阪の 2660地区、福岡の 2700

地区とともに開催されました。最初に次年度 RI会長、

インドのシェカール・メータさんが英語で話すメッセ

ージを聞くことになりました。時間としては 30分ほ

どだったのですが、同時通訳がつくと思っていたら、

ずっと英語だけで、何を話されているのかさっぱりわ

かりませんでした。あとから聞くと、同時通訳にアク

セスできなかったそうです。 

 インド人の会長だということで、これまでどれくら

いインド人の RI 会長がいたのかを調べてみました。

どうやら最初は 1962-1963 年度のニッティシ・ラハ

リーさんで、その後 1968-1969 年度に日本の東ヶ崎

潔さんが日本最初の RI 会長となられました。続いて

1982-1983年度に向笠広次さん、1991-1992年度がイ 

ンドのラジェンドラ・サブーさん、2011-2012 年度

がカルヤン・バネルジーさん、2012-2013 年度が田

中作次さんでした。 

 メータさんは不動産会社と会計士をされているそ

うです。インドのロータリアンがどれほどいるのか

は、調べたのですが、わかりませんでした。日本は約

11 万人、世界では 120 万人で、1996 年ころからほ

とんど変わっていないそうです。メータさんは会員

増強に力を入れたいとのことで、最低 130 万人にし

ようとお考えのようです。また、Rotary Dayには各

地区・各クラブで何かやって欲しいという希望があ

るようです。次年度 RIテーマは「奉仕しよう  みん

なの人生を豊かにするために」（Serve to Change 

Lives）です。また、"Do More, Grow More"というス

ローガンも掲げていらっしゃいます。 

 当地区の田島透ガバナーエレクトはそれを受け

て、"Do More Polio, Grow More Membership"とい

うのを次年度ガバナー方針とされるようです。また、

これまであった 6 つの重点目標に「環境保全」を 7

番目の重点目標に加えようということです。16日に

は分科会があり、第 4 グループの 6 クラブの会長エ

レクト、次年度 AG である寒川 RC の三澤さん、そ

して田島ガバナーエレクトにもご参加頂き、いろい

ろと議論させて頂きました。 

3月 18日、例会後、大箭会長と杉田幹事が茅ヶ崎保健所に検診

用のパーテーションとマスク（台北西北 RC から贈られたもの

です）を寄贈致しました。これは創立 60周年の記念事業の一環

で、先日の電動自転車・検温器に続いてのものとなります。 J:COMのインタビューに応える大箭会長 


